

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate



© Julia Cieri

Montréal, le 2 septembre 2025 — Olivier Bertrand quitte la direction générale et artistique de La Chapelle Scènes Contemporaines.

Après dix années marquées par l'audace, l'écoute et une créativité sans relâche, Olivier Bertrand quittera en septembre 2025 la direction générale et artistique de La Chapelle Scènes Contemporaines pour retourner en France et relever de nouveaux défis professionnels.

Arrivé en 2015 à la tête de La Chapelle, Olivier a profondément marqué l'institution par sa vision rassembleuse et son engagement envers la création. Sous sa direction, La Chapelle s'est affirmée comme un lieu incontournable de diffusion et de rencontres artistiques, en multipliant les partenariats, et en développant de nouvelles initiatives en matière de développements des publics comme *Récréations*, *Parcours* et *La Chapelle Plus Bilingue que Jamais*. Ces projets ont renforcé l'identité de La Chapelle en tant qu'espace inclusif, bilingue et résolument tourné vers la diversité.

Durant son mandat, Olivier a accompagné les artistes en favorisant leur liberté créatrice dans un climat de confiance durable. Son travail a également permis d'outiller La Chapelle pour l'avenir, notamment par la modernisation des équipements techniques de la salle, le renouvellement des bureaux, la mise en place de partenariats structurants et le développement des financements publics et privés.

Christiane Chaput, directrice administrative de La Chapelle souligne dans une lettre adressée à Olivier au nom de toute l'équipe et du conseil d'administration :

« C'est pour sûr avec la larme à l'œil que nous te disons au revoir car ton sourire, ta chaleur et ta bienveillance vont nous manquer terriblement. Cela dit, tu resteras bien vibrant dans nos cœurs et entre nos mûrs ! »

Dans son message d'au revoir, Olivier décrit son expérience avec ces mots :

« Ces dix années ont été marquées par une inspiration constante, tant La Chapelle offre un terrain de jeu et d'expérimentation d'une liberté rare. Cette décennie à Montréal restera inoubliable. »

Avant son départ, il a présenté la programmation de la saison 2025-2026 et finalisé celle de 2026-2027.

L'appel à candidatures pour le renouvellement du poste de direction à La Chapelle Scènes Contemporaines sera lancé dans le courant du mois d'octobre 2025. Christiane Chaput assurera pendant la transition la direction par intérim appuyée par une formidable équipe et un dynamique conseil d'administration.

– 30 –

Contact presse :
Olga Claing 514.527.7495
aglo@sympatico.ca